



# “Paleros las y los diputados de Morena”

**Integrantes del PJ rechazan las declaraciones del Presidente; vocera Patricia Aguayo dice que miente**



ANTONIO LÓPEZ, EL UNIVERSAL

**ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

Trabajadores del Poder Judicial se deslindaron de los dichos del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien los llamó “paleros” de la corrupción por levantarse en paro en contra de la reforma judicial que está por aprobarse.

En entrevista con EL UNIVERSAL durante su primer día de paro indefinido de labores, Patricia Aguayo, secretaria del Décimo Tribunal Colegiado en Materia de trabajo, y quien se ha posicionado como una de las líderes de la protesta, aseguró

que quienes sí son paleros “son las y los diputados levantados de Morena.

“Paleros las y los diputados de Morena, esos sí son paleros porque lo único que saben es levantar la manita cuando les dicen van a votar esto en tal sentido y ellos es lo que hacen. Nosotros estamos aquí por voluntad propia, defendiendo nuestros derechos y no somos paleros de nadie”, sostuvo.

La vocera de los trabajadores del PJF afirmó que el Presidente miente, al asegurar que la reforma por la que se pretende elegir a magistrados, jueces y ministros, por voto

popular, no afecta al sistema de procuración de justicia.

“El Presidente sigue mintiendo al decir que la reforma no afecta la procuración de justicia, claro que afectará a millones de mexicanos que deberán esperar a que su caso sea atendido porque habrá un cuello de botella y se atorarán millones de expedientes”, puntualizó.

También retó al Ejecutivo a presentar las pruebas y presentar las denuncias penales en contra de quienes señala de corrupción: “No hay ninguna carpeta de investigación en contra de ningún juez, de ningún magistrado, de ningún ministro, nada que avale los dichos del Presidente y lo que deja de manifiesto que todo lo que ha dicho el Presidente no es verdad”.

Patricia Aguayo agregó que adicionalmente, la reforma no garantiza que los magistrados, jueces y ministros, serán perfiles preparados y sin intereses particulares.

La vocera dijo que el discurso de odio de López Obrador en contra de quienes integran el Poder Judicial, responde a que no han cedido a sus caprichos.

“Nos exigió bajar el sueldo y presentamos una demanda de amparo; promovió sus reformas de Guardia Nacional, Electoral, la Reforma Eléctrica, y ninguna de ellas pasó porque eran inconstitucionales; quiso prolongar el cargo de Arturo Zaldívar por dos años más y era otra inconstitucionalidad que obviamente no pasó, entonces, evidentemente lo único que busca es mantener socavado al Poder Judicial, tenerlo de rodillas”, sentenció. ●